

# 横林小だより

第244号  
那須塩原市立横林小学校

6月は、演劇鑑賞教室、特別支援学校交流会、ふれあい活動、社会科見学、民話を聞く会、修学旅行など横林小学校ならではのたくさんの特色ある活動が行われました。また、保護者や地域の方の御協力によりPTA奉仕作業やPTA研修旅行等の行事も無事終了いたしました。

今月は、勉強や運動、生活習慣を充実させて夏休みを迎えたいと考えています。御家庭での御協力よろしくお願いいたします。



民話を聞く会(五味渚さんの語り)

## 《7月の主な行事》

- 4日(月)水泳教室(元金沢小)アフタースクール
- 5日(火)委員会活動
- 6日(水)イングリッシュ寺子屋、家読デー
- 7日(木)水泳教室(B&G)
- 8日(金)授業参観、全体会、学年部会
- 9日(土)那須地区小学校大会(ミニバス)
- 10日(日)参議委員選挙(会場貸与)
- 11日(月)大掃除(体育館ワックスがけ)
- 13日(水)家読デー、縦割班遊び
- 15日(金)4年生合同社会科見学、アフタースクール
- 20日(水)長期休業前校長先生の話
- 21日(木)夏休み～8/28 個人懇談①
- 22日(金)個人懇談②
- 23日(土)サッカー部ハイランド杯
- 25日(月)個人懇談③
- 27日(水)那須地区小学校大会(サッカー)
- 28日(木)那須地区小学校大会(サッカー)
- 31日(日)土曜教室(生き物調査)

## 演劇鑑賞教室(らくいん座)

6月6日(月)に関谷小学校、大貫小学校と合同でらくいん座の「夏の庭」という演劇を鑑賞しました。低学年には少し難しい「命」をテーマとした内容でしたが、劇団員の表情、仕草など真に迫る演技に、子どもたちは最後まで熱心に鑑賞し感動していました。

お礼の手紙からも一人一人の豊かな心の育ちが感じ取れました。



## ふれあい活動

6月15日(水)に長寿会や児童の祖父母の皆さんにお世話になり、ふれあい活動を実施しました。1・2年生はお手玉やメンコなどの昔の遊び、3・4年生はペタンク(予定していたグラウンドゴルフは雨で中止)、5・6年生は炭酸まんじゅう作りを行い、最後は全員が一堂に会しておいしい給食をいただきました。子どもたちは、地域のお年寄りとのふれあいの中からいろいろなことを学び取っていました。

## 楽しかった修学旅行(鎌倉・東京方面)



6月23日(木)～24日(金)に6年生が修学旅行に行ってきました。6年生7名と引率3名の計10名の電車の旅でした。

1日目の鎌倉は、小雨の降る中での班別自由行動となりましたが、各班ともほぼ自分たちの立てた計画通りに行動でき、鶴岡八幡宮に無事たどり着くことができました。午後は横浜に移動し、カップヌードルミュージアムで世界に1つだけのオリジナルカップヌードルを作り、すばらしいお土産ができました。夕食は横浜のきれいな夜景を見ながらのナイトクルーズを楽しみました。



2日目は、東京に移動し、初めに国会議事堂の参議院を見学し、浅草では雷門、仲見世、浅草寺などを散策しました。最後に東京スカイツリーに移動し、地上450mの展望台から高層ビルが建ち並ぶ東京の街並みを見て、改めて首都東京の偉大さに驚いていたようでした。子どもたちにとって見るものすべてが驚きと感動の思い出に残る修学旅行となりました。

## PTA奉仕作業お世話になりました。

6月11日(土)朝7時から9時までの2時間、奉仕作業をしていただきました。児童、PTA、地域の方が校庭の草取りや植木の剪定、側溝掃除、草刈り等に汗を流していただき、見違えるように学校がきれいになりました。大変ありがとうございました。



ココファームでのワインの試飲

## PTA研修旅行(足利方面)

6月18日(土)はPTA研修旅行で足利市方面に行ってきました。初めに日本最古の大学「足利学校」や足利氏の館跡である国宝「鏝阿寺」を見学し、ココファーム・ワイナリーではその歴史やワイン作りの工程の説明を受けた後、ワインの試飲に舌鼓を打ってきました。最後に足利フラワーパークできれいな花々を鑑賞して充実した一日を過ごしました。安達部長さんをはじめ教養部の皆さん大変お世話になりました。

## 放課後寺子屋塾(アフタースクール)が始まりました

小規模特認校の取り組みの一つとして平成24年度から始まった「放課後寺子屋塾(アフタースクール)」が今年度もスタートしました。毎週月曜日と金曜日放課後、1～3年生の希望者を対象に国語と算数を中心に補充的内容を勉強します。先生は、保護者ボランティアと横林小の教職員が担当します。今年は1～3年生全員が希望し、熱心に学習に励んでいます。

